



EL BANCO DE ESPAÑA REESTRUCTURARÁ SU RED DE SUCURSALES

Como consecuencia de su integración en el Sistema Europeo de Bancos Centrales, el Banco de España viene realizando una serie de cambios organizativos y funcionales para su modernización.

En lo que se refiere a la red de sucursales, a lo largo de los últimos años se ha producido una sensible disminución de su actividad derivada de factores tales como la mejora de las comunicaciones y el desarrollo de las nuevas tecnologías de la información, a lo que habría que añadir, la perdida de operatividad y contenido. Todo ello hace necesario concentrar en un número menor de sucursales los servicios que actualmente presta la red del Banco y, al mismo tiempo, iniciar un proceso de modernización de la red resultante.

El Banco de España ha iniciado el correspondiente proceso de negociación con los representantes de los trabajadores, con la finalidad de alcanzar un acuerdo que culmine con la mencionada reestructuración. Las negociaciones se abordan sobre la base de que el proceso afecte al menor número posible de empleados y que la reestructuración se resuelva a través de medidas que minimicen los efectos negativos, evitando en lo posible, las extinciones de contratos.

En la actualidad, el Banco de España cuenta con 3.080 empleados, de los que 825 están destinados en la red de 52 sucursales, situadas en cada una de las capitales de provincia, Ceuta, Melilla y Santiago de Compostela.

Reproducción permitida sólo si se cita la fuente.

Reproduction permitted only if source is stated.